

令和4年度

令和4年11月16日



遷喬小だより

11月号③

学校教育目標 **自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成**

学校スローガン **TEAM遷喬 PRIDE遷喬 ~子どもも 教師も 地域も 伸びる学校~**

感動をありがとう！学習発表会！

3年劇（総合発表）「GO TO THE KUSE FUTURE～みんなへ届け！ぼくたちの想い～」

自分たちの暮らす町を題材にすることで、実感を持ちながら取り組むことができるよう配慮されていることがわかりました。生徒たちはひと言ふた言のセリフですがジェスチャーを混じえながら演じていて、微笑ましく見学させていただきました。宇宙人が来て遷喬小学校の3年生によって守られたという設定もユーモアがあり、終わった後もとても満足感がありました。



4年劇（総合発表）・合唱「知っていますか？まにぞうの想い～私たちのあたりまえに～」

まにぞうとひめっこの発表で地域に根ざした発表は見た事なかったので新鮮でした。真庭に住んでいてもキャラクターの設定などは詳しく知らなかったので勉強になりました。内容も歌もすごくよかったです。取材やインタビュー形式など色々工夫してあり楽しく観させていただきました。あたりまえ体操の振り付けの一部を自分が考えたと教えてくれて楽しんで取り組めたんだろうなと感じました。



5年劇・銭太鼓・合奏「かがやけ未来の公園～一人一人の想いをのせて～」

劇あり、学習の発表もあり、銭太鼓に合奏。盛り沢山な内容、そして、大人数ならではの音量と迫力があり、見応えがありました。どの子も大きな声で息を合わせて、短い期間で練習を頑張ったのだろう。そして、日頃より協力し合える関係を5年生が作れているのだろうと感じる事ができました。北町のプールが無くなった時にショックで絶望しましたが、今日の発表を見て 新北町公園ができる事が楽しみになりました。



6年劇（総合発表）&ダンス・合奏&合唱「浦島太郎 REVOLUTION～進め君らしく～」

子供達の力のこもった劇に、ダンスに、合奏合唱も、とても素晴らしくて、感動しました。迫力のある演奏が素晴らしかったです！子供達も、小学生最後の発表会なので、いろんな気持ちが入り混じり練習を頑張っていたようです。練習の成果を出し切れたようで、スッキリした表情で帰ってきました。子供達の頑張り、そして一年生からの事を思い出し、感動の涙が止まりませんでした。



（全体） 入れ替え制がとても良いです。混まない、場所取り合戦もない、マナー違反の人もいません。気持ちよく観覧できます。コロナが明けても続けてほしいです。YouTube で家でゆっくり他の学年の発表を見る事ができて楽しみました。小さい子がいるので助かります。YouTube 配信の実施は、見に来ることができない祖母や親戚にとって有り難い取組でした。ただ、画面が見えづらかったところがあったのが残念です。

設営は、コロナ禍での開催を配慮された安心できるものだったと思います。残念だったのは、やはりマスクでの演技、観客との距離でしょうか。また本来の形で色々な事ができるようになることを願うしかありません。

◎たくさんの感想を寄せていただきありがとうございました。来年度にいかしていきたいと思えます。発表会終了後には多くの皆さんが会場の片付けにご協力くださいました。お陰様であっという間に片付けを終えることができました。いつもご支援いただき、ありがとうございます。